

Alianza tripartita en salud permite reducir listas de espera en operativo de la USACH

EN HUASCO. Alrededor de 150 personas fueron atendidas.

Una alianza tripartita entre el Hospital Provincial del Huasco, el Hospital Comunitario Manuel Maghales Medling de Huasco y el municipio de la comuna puerto, permitió traer durante 3 días a un grupo de especialistas de la Universidad de Santiago de Chile (USACH) atendieron a casi 150 personas.

Durante la jornada del miércoles, más de 20 profesionales entre los que destacan médicas y médicos en formación, académicas (os) de la beca, y médicas (os) invitadas (os) de diversas especialidades, como geriatría, nefrología, cardiología, broncopulmonar y reumatología, atendieron usuarios en el Hospital de Huasco y el Centro de Salud, Juan Ver-



20 PROFESIONALES DE DIVERSAS ESPECIALIDADES.

daguer de la comuna puerto.

María Cecilia Cuéllar, jefa del programa de Medicina Interna de la USACH comentó que "es un operativo que se hace generalmente la primera semana de diciembre, en la cual nos acompa-

ñan médicos que están haciendo la especialidad de Medicina Interna de la USACH. En este caso son médicos que están haciendo la especialidad en el hospital San José, y también nos acompañan dos becados de Geriatría y nos

acompañan docentes de la especialidad, entonces la idea es poder hacer atenciones en el policlínico, también hacer talleres a la comunidad, charlas a la comunidad, visitar postas rurales, usuarios postrados".

"Estamos muy contentos de ser parte de este operativo, que permite atender usuarios de listas de espera del puerto de Huasco y que mediante estas alianzas nos permite brindar salud y mejorar su calidad de vida. Este tipo de iniciativas debe replicarse y repetirse, pues es permite entregar atención a las personas con especialidades que no están en Huasco y la provincia. Es un tremendo regalo para la gente", dijo el director del Hospital Provincial del Huasco. C3